



丘の学び舎

所沢市立上新井小学校
7月号
児童数 741名
校長 伊藤 公雄

< 1学期のまとめ：あきらめず、がんばる力を出し切ろう。 >

アジサイが満開となり、華やかな色合いは、私たちの気持ちも明るくしてくれました。花の向こうに、元気な子供たちが、体育を頑張っています。

2年生のミニトマトも色づき始め、収穫が楽しみです。1年生のアサガオも、開花を始めました。

前回の学校だよりで、運動会でのお子さん自慢を募集したところ、ありがたいコメントをいただきました。指導した教員にとって励ましの言葉もあり、大変うれしく思っております。本当にありがとうございました。



学期末の懇談会にご参加いただき、ありがとうございました。5年生の林間学校、6年生の修学旅行についての説明会も開催しました。コロナ禍における学校行事となりますので、保護者の皆様のご協力が欠かせません。ご心配な点がありましたら、担任に申し出てください。

コロナ対応については、おかげさまで、学級閉鎖もなく順調に進んできています。感染者が少なくなってきましたが、ゼロではありません。コロナ対応の一部解除もしていきますが、そのためには慎重な判断が必要です。授業参観の実施についても、ある程度計画を立てているところです。子供たちの安全を守ることにについては、保護者の皆様と一緒に取り組んでいきたいと思っておりますので、引き続きご協力をお願いいたします。

さて、いよいよ学期末のまとめの時期を迎えます。学習面については、残された課題に取り組んだり、既習内容を振り返ったり、最後の最後まで力を出し切れるよう子供たちを指導しています。また、生活面については、今学期指導したこと対しての変化を見届けたり、次の学期へのつながりを持たせたりするようにしています。

通知表には、その頑張りの様子が記録されています。励ましは、大きな力になりますので、次への意欲になるよう、お子さんと話してください。

上新井小学校ホームページ <http://www.tokorozawa-stm.ed.jp/kamiarai-eh/>

ペーパーレス化を推進するため、紙面配布をせず、学校のホームページへの公開のみに、順次切り替えていく予定です。

紙面配布をご希望の方には、ご自由にお取りいただけるよう、学校の棚に置く計画です。地域の方への配布も減らしていく予定ですので、お困りの場合は、お知らせください。



今月の目標「ものを大切にしよう」 ～感染症予防をしよう～



【お知らせ】

○上新井小学校のホームページについて。

- ・防犯上の理由から、行事予定は掲載しません。行事予定表等にてご確認ください。
- ・写真の掲載については、個人が特定されないように顔がはっきりしない遠目から後ろ向きの写真を選んでいきます。お子さんの写真が掲載されることに支障がある場合は、担任を通じてお知らせください。
- ・今年度より、「学校文書」のページを開設しています。学校からのお知らせを載せていますのでご利用ください。（熱中症対策についても掲載しています）

【6月の学校の様子】

交通安全教室（6月1日）

1年生が、安全な生活ができるように交通ルールを学ぶ「交通安全教室」が行われました。道路や歩道を歩くときのルールや危険なことについて学び、事故に合わないための歩行の仕方を練習しました。ご家庭でも、自転車乗車時のヘルメット着用を含めて、振り返りをお願いします。



プール開き（6月2日）

今年もプール清掃できれいになったプールで「プール開き」が行われました。6年生が2クラスずつプールに集まり、真剣に話を聞いて無事故を願った後、きれいなプールで元気に泳いでいました。今年も無事故の水泳学習にしたいです。



新体力テスト（6月）

運動会が終わった直後から、新体力テストの取組を行いました。これまで、「体力課題解決研究推進校」として様々な取組を行ってきましたが、その成果が見られました。暑くなる時期ではありますが、体力向上に努めていきたいと思えます。



硬筆展示（6月27日～）

懇談会の時期に合わせて校内硬筆展示を行っています。運動会や新体力テストもあって練習時間が限られる中ではありましたが、それぞれの力作が教室前廊下に展示されました。代表児童の作品は、職員室近くの廊下に展示しています。



【学校から】

- ・口座振替による集金についてお願い

口座振替の期日に引き落としができず、現金にて集金をすることが増えています。各金融機関では、現金での取引は紙幣・貨幣の枚数によって手数料をかけられるようになってきており、このまま現金集金が増えると手数料を負担していただくかなくてはならない状況になっております。口座振替日をご確認いただき、口座残高をご確認いただきますようお願いいたします。

- ・放課後や休業日の「忘れ物」対応ができないことについて

放課後や休業日は、忘れ物を取りに学校へ来ないことになっています。教職員は、提出物や成績処理、研修や職員作業などの業務を放課後に行っております。また、休業日に学校にいる場合も通常の業務ではありませんので人員が限られていて対応することができません。ご理解とご協力をお願いいたします。

- ・鍵盤ハーモニカ学習の再開について

鍵盤ハーモニカの学習を再開しますので、以下のことについてお願いいたします。

- (1) ご家庭で、鍵盤ハーモニカの有無をご確認ください。なお、ホースは水洗いして、よく乾かして保管するようお願いいたします。
- (2) 鍵盤ハーモニカ学習時は、吹き口を保護するため、ハンドタオルやミニタオルをご用意ください。